

Altdorf, / St3

Medienmitteilung Nr. / 2013

Gemeinde: Göschenen

Am Samstag Samstag, 21. September 2013, kurz nach 1000 Uhr ging bei der Alarmzentrale der Kantonspolizei Uri die Meldung ein, dass im Göscheneralpsee ein Fischer ins Wasser gefallen sei und um Hilfe rufe. Private Helfer versuchten Hilfe zu leisten und forderten gleichzeitig den Rega Helikopter der Basis Erstfeld an. Infolge des unwegsamen Geländes war eine Soforthilfe nicht möglich. Der Mann versank nach kurzer Zeit im Wasser und konnte nicht mehr geortet werden. Durch Polizeitaucher aus Uri und Schwyz konnte der 35 jährige Urner am frühen Nachmittag aus einer Tiefe von ca. fünf Metern geborgen werden.

Ein Knabe, welcher den Fischer begleitet hatte wurde durch den Rega Arzt und die Polizei vor Ort betreut. Ebenfalls wurde ein Careteam zur Betreuung der Angehörigen aufgeboden.